

# それでも前へ!

## GW終了!ここからは小学校生活最後の運動会に向けて!!

昨年につき、コロナ禍でのゴールデンウィークでしたが、家族で充実した時間を過ごすことができたでしょうか。GW明けでも再び、元気な子供たちの姿を見ることができて嬉しかったです。

さて、もう来週末には、6年生にとって小学校生活最後の運動会がやってきます!今年のスローガンは…

『一致団結 菅っ子魂 パワーは無限』に決まりました。5年生と6年生、それぞれが考えたスローガンを組み合わせました。このスローガンには、「みんなの心を1つにして、あきらめないでがんばり、自分が主役、みんなも主役になれる運動会にしよう!」という思いが込められています。このスローガンに向かって突き進む各組のメンバーを紹介します。さらに、その組を引っ張り、まとめる団長、副団長も決定しましたので紹介します。それぞれの意気込みをどうぞご覧ください。

### 赤組

### 白組



赤組団長: KKさん

今年で最後の運動会なので、6年間の中で1番いい運動会にし、悔いの残らず、練習の成果を発揮できる運動会にしたいです。そのために、団長として任された仕事をきちんとやり、赤組のみんなと協力して練習に取り組んでいきます。

白組団長: YIさん

6年生最後の運動会なので、練習の成果を発揮し、悔いのない運動会にしたいです。

そのために、練習ではたくさん声かけをしてみんなを引っ張り、みんなで力を合わせてがんばっていきます。

副団長: KMさん

今年の運動会は、小学校生活最後の運動会です。スローガン「一致団結 菅っ子魂 パワーは無限」のように、いろいろな人たちと協力して楽しい運動会にしたいです。

副団長: KHさん

今年の運動会は小学校生活最後なので、副団長として団長をサポートし、赤組のみんなを盛り上げて優勝を目指し、悔いない運動会にしたいです。

副団長: SYさん

今年、最後の運動会なので、スローガンにあるように、みんなで一致団結して、パワーは無限にして頑張っ優勝したいです。

副団長: KSさん

私は、今年最後の運動会で副団長になりました。チームのためにも、仲間のためにも、活躍できるように頑張りたいです。そして、最高の思い出をつくって勝ちたいです。

## 侍ソランを下の学年に伝授!

私は、4月22日、体育の授業で6年の子供たちに「侍ソラン」を見せてもらいました。真剣な表情、曲調に合わせた腕の振り、指先への意識、低い腰姿勢、気迫に満ちた子供たちの演技に鳥肌が立つと同時に、「すごい!」以外の言葉が出てこなかったことを今でも覚えています。そんな子供たちは、今、5年生に侍ソランの振りを教えてくれています。4年生の時にも教えた経験、そして昨年の6年生に教わった経験をしっかり生かし、今につなげていきます。6年生が真剣だからこそ、教わる5年生も真剣、必死で頑張っています。本番をお楽しみに!

